

C'est parti ! Nous lançons une rubrique de vidéos on-line. Rien ne nous arrêtera donc, pas même le bas débit burkinabè (c'est pas vraiment l'ADSL à Fada...) !

Ci-dessous, un de nos premiers trajets Ouaga-Fada. Comme vous pouvez le constater, la route est relativement dégagée même à l'heure de pointe.

Néanmoins, la vigilance est de mise, comme lorsqu'il s'agit d'éviter la vache qui décide de traverser la route alors que vous êtes à 120 km/h (expérimenté lors de notre premier trajet...).

{youtube}I57GAxfAn1o{/youtube}